



建設が進む多目的公共施設「ピアザ☆ふじみ」

新たなステージに向けて

富士見市長 星野 信吾

新年おめでとうございます。市民の皆様におかれましては、輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は富士見市政に對しまして、深いご理解とご協力を賜り、厚く感謝と御礼を申し上げます。

さて、現在2期目の市政を担当させていただいておりますが、今任期も折り返し3年目を迎えています。今年、待望の「ららぽーと富士見」の開業や、新しいまちづくりが進んでいるふじみ野駅東口に多目的公共施設「ピアザ☆ふじみ」の開設など、富士見市の魅力を更に発信し新たなステージに飛躍する転機の年を迎えました。私自身にとりましても、7年前、白紙になった大型商業施設を誘致できたことは、今後の富士見市の発展に大きく寄与できるものと思っております。今後も皆様にお示しをした「富士見市元氣計画」を更に推進してまいります。

私は市長就任7年目を迎えました。私の政治理念である「子供にツケをまわさない」を原点に、絶えず市民目線での行財政改革を実行してまいりました。この間、正規職員は70名を削減（県下40市中3番目に少

ない）、借金も約80億円を削減しました。これらの財源を活用し、老人福祉センター、南畑・水谷公民館の改修、南畑・水谷・水谷東公民館にエレベーターの設置、介護福祉施設を建設するなど、高齢者の方にやさしい環境を整えてきました。

また、「子育てするなら富士見市で」を合言葉に7年で7園の保育園を建設、中学校までの医療費の無料化、小・中学校にエアコンを設置するなど、次世代を担う子どもたちが健やかに成長するための環境整備にも取り組んでまいりました。

今、日本全体で人口減少が進む中、本市においては微増ではありますが増加傾向にあります。都心に近く、立地的にも環境的にも恵まれている地域であり、今後「ららぽーと富士見」を核として都市計画道路等の施策を推進し、更なる魅力づくりにより市民の皆様と一致協力し、元気で明るい、未来に輝く富士見市のまちづくりを推進してまいります。

平成27年が市民の皆様にとりまして輝かしい年となりますことをご祈念申し上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。



みんなの元気があふれる富士見 ～平成26年を振り返って～



平成26年を振り返って

- 1月 1 成人式
- 2月 2 東松島市・富士見市ジュニアバレーボール交流
- 3月 3 新春縄文マラソン大会
- 4月 4 針ヶ谷保育園竣工
- 5月 5 菜の花フェスタ
- 6月 6 熟年バンドライブ
- 7月 7 第5次基本構想
- 8月 8 中期基本計画スタート
- 9月 9 ミニ鉄道運転会開始
- 10月 10 子どもフェスティバル
- 11月 11 子どもフェスティバル
- 12月 12 難波田城公園まつり
- 1月 1 病後児保育事業スタート
- 2月 2 ふじみヘルシーウォーク大会
- 3月 3 青少年健全育成市民大会（富士見市青少年の歌発表）
- 4月 4 子ども大学・子どもスポーツ大学ふじみ開校
- 5月 5 歯の健康フェア
- 6月 6 やなせ川いかだラリー
- 7月 7 上沢公園オープン
- 8月 8 ピースフェスティバル2014
- 9月 9 みずほ台まつり
- 10月 10 東みずほ台まつり
- 11月 11 8月25日から小・中学校、特別支援学校の2学期開始
- 12月 12 勝瀬de縁日
- 1月 1 水子貝塚まつり・星空シアター
- 2月 2 国際交流フォーラム
- 3月 3 富士見ふるさと祭り
- 4月 4 鳥取県とあいサポート運動の推進に関する協定締結
- 5月 5 つるせよさこい祭り
- 6月 6 健康まつり
- 7月 7 水子貝塚公園開園20周年記念熱気球係留フライト&野外コンサート
- 8月 8 夢灯り大市
- 9月 9 富士見市民文化祭
- 10月 10 富士見市内共通商品券販売
- 11月 11 なんばた青空市場
- 12月 12 富士見市スポーツフェスティバル